

Estrechan Cuba y Venezuela cooperación en la investigación petrolera



La Habana, 19 sep- La Unión Cuba-Petróleo (Cupet) y la filial de Investigación y Desarrollo de Petróleos de Venezuela (Intevep-Pdvsa), tras varias jornadas de intercambio en la capital cubana, firmaron un convenio para llevar a cabo proyectos en la cadena de valor de la industria de los hidrocarburos, tales como la exploración, producción, refinación y petroquímica, entre otras materias.

Isis Dávila Rodríguez, ingeniera y directora técnica de Cupet, destacó, en declaraciones exclusivas a Granma, que hay líneas de trabajo dirigidas al desarrollo petrolero de nuestro país, que permitirán la elevación de la calidad de los productos en esta esfera, así como en materia de Salud y seguridad de los procesos, e intercambio de mejores prácticas de los laboratorios, conocidos como Programa de Ensayo de Aptitud.

Se precisó que este acuerdo incluye, además, la calibración y verificación de equipos y patrones de medición para el aseguramiento metrológico; la formación en la gestión del área de calidad; asesoría en la evaluación microbiológica del combustible de aviación, y ayuda en el manejo ambiental de desechos peligrosos.

Dávila Rodríguez afirmó que se trata de una reanudación de la cooperación bilateral en esta esfera, pues no es este el primer convenio tecnológico que se tiene con Intevep. El último concluyó en 2014, y no se había renovado.

Añadió que este es un intercambio que permite solventar las necesidades tecnológicas de ambas organizaciones, en cuanto a petróleo y gas, y llegar al entendimiento común.

La Directora Técnica de Cupet dijo que entre las entidades incluidas en el convenio figuran la Empresa Tecnomática, la de Ingenierías y Proyectos del Petróleo y el Centro de Investigaciones del Petróleo.

Subrayó que los principales beneficios de este esfuerzo se concentran en la ciencia, la tecnología y la innovación, además de la calidad de los productos, para que tengan mayor valor comercial, y en el nivel de los laboratorios.

Explicó que cada proyecto tiene aparejada una línea de capacitación del personal, tanto cubano como extranjero.

Sobre el Programa de Ensayo de Aptitud señaló que es una de las intenciones que tiene Cuba con el Intevep, que no es más que la comparación interlaboratorio de diferentes muestras, para lograr detectar defectos en la nivelación, y corregirlos.

Carlos Canelón, presidente de Intevep S.A., filial de Pdvsa, refirió que las principales motivaciones para cooperar con Cuba en materia de intercambio científico-investigativo en la rama petrolera tienen que ver con que ambos países han padecido limitaciones desde el punto de vista tecnológico para desarrollar muchos aspectos de su economía, especialmente la industria de petróleo y gas.

Estas barreras, significó «nos han obligado a aplicar más tecnologías propias y la implementación de productos tecnológicos hechos por nuestros investigadores, que han permitido garantizar, tanto la producción como la refinación de crudo para la manufactura de combustibles en nuestro país».

El Presidente de Intevep S.A. dijo que, con este convenio, se retoma una relación histórica de más de 20 años con Cupet, actualizada en función de los nuevos desafíos que impone el cambio climático. (Tomado del diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/334473-estrechan-cuba-y-venezuela-cooperacion-en-la-investigacion-petrolera>



Radio Habana Cuba